

Cine-debate con igualdad de género en Clorinda

Categoría: Noticias

Publicado: Jueves, 31 Agosto 2023 12:49

En el día de ayer, la Oficina de la Mujer llevó adelante en las instalaciones del salón de AJUFSA de la ciudad de Clorinda, el tercer encuentro de cine debate con Igualdad de Género.

En esta ocasión se proyectó la película "Yara", la temática traída para su análisis y reflexión en conjunto fue Debida Diligencia reforzada - Femicidio, contando con integrantes del equipo de la Oficina de la Mujer, Estefania Pedemonte y Lorena Pedroso, así también la fiscal Gloria Elizabeth Gómez Mello, y con la participación externa de la comisaria delegada de la Unidad Regional N°3 de la Dirección de Género y Violencia Intrafamiliar, Patricia Mariela Benitez.

Se destacó la participación positiva y el propósito de seguir incorporando esta mirada para que poder visibilizar situaciones de desigualdades, discriminaciones y violencias en razón del género, y así intervenir activamente a través de acciones afirmativas, entendiendo a estas como una obligación constitucional y convencional.

Dicha actividad, que es una propuesta del ministro Ariel Gustavo Coll, tiene como objetivo seguir fortaleciendo la incorporación de la perspectiva de género en el ámbito de la Justicia, empleando en esta oportunidad una herramienta clave e innovadora como es el cine, estando previsto para este año la proyección de cinco películas.